

« Bonjour les entendants ! » : rencontre avec Miren Dupouy, lauréate des courts métrages scientifiques étudiants de Pariscience

Publié le 7 janvier 2026, Mis à jour le 7 janvier 2026
Catégorie(s) : Culture et sport, Les Crous



LE 27 OCTOBRE, LE CNOUS A REMIS LE PRIX DE LA PREMIÈRE ÉDITION DE LA COMPÉTITION DE COURTS MÉTRAGES SCIENTIFIQUES ÉTUDIANTS. DÉCOUVREZ L'INTERVIEW DE LA LAURÉATE MIREN DUPOUY, RÉALISATRICE DE « BONJOUR LES ENTENDANTS ! », UN FILM DRÔLE ET TOUCHANT SUR LE QUOTIDIEN DES PERSONNES MALENTENDANTES.

QUEL EST VOTRE PARCOURS ?

Je me suis tournée vers le cinéma assez tardivement : pendant mes études à Sciences Po Paris, j'ai commencé la photographie et la vidéo et je me suis rendue compte que je voulais faire des documentaires. J'ai donc intégré ensuite le Master DEMC de l'université Paris Cité où j'ai réalisé Bonjour les entendants !

QU'EST-CE QUI VOUS A DONNÉ ENVIE DE FAIRE CE COURT-MÉTRAGE ?

J'ai toujours su que je ferais un film là-dessus mais avant le master, ça restait un désir assez lointain, que je n'avais pas du tout pensé à concrétiser. Puis comme je le raconte dans mon film, mes appareils, que je porte depuis la naissance, étaient tombés en panne et j'avais dû arrêter de les porter un petit moment. C'est quand je les ai remis que je me suis « souvenue » que j'avais des appareils et qu'ils faisaient partie de ma vie. Comme il

« Bonjour les entendants ! » : rencontre avec Miren Dupouy, lauréate des courts métrages scientifiques étudiants de Pariscience

Publié le 7 janvier 2026, Mis à jour le 7 janvier 2026
Catégorie(s) : Culture et sport, Les Crous

fallait trouver une idée de film de fin d'études, j'ai eu envie de rencontrer d'autres malentendants et dresser un portrait de notre handicap.

QU'EST-CE QUI VOUS A MARQUÉ DANS VOTRE PARTICIPATION À CETTE COMPÉTITION ?

J'ai été agréablement surprise de l'intérêt que les gens ont eu pour le film et ce handicap si méconnu. Des gens sont venus me voir pour me dire qu'un ami, un membre de leur famille ou une connaissance était malentendante et qu'ils ou elles voulaient leur montrer mon court-métrage. Ça m'a beaucoup touchée.

QUEL CONSEIL DONNERIEZ-VOUS À UN FUTUR PARTICIPANT ?

Faire un film ça peut être long et mentalement éprouvant mais il faut croire en sa proposition et en ce qu'on veut raconter et s'y accrocher jusqu'au bout ! Quand on « trouve enfin le film » on le sent physiquement, et c'est cette intuition qu'il faut écouter, même si ça va parfois contre l'avis des autres.

QUELS SONT VOS PROJETS POUR L'AVENIR ?

Je travaille sur un court-métrage documentaire et j'écris un court-métrage de fiction? J'ai envie de réaliser le plus de court-métrages possibles et on verra bien où ça me mène.

LE RÉSEAU DES CROUS SOUTIEN LA CRÉATION ÉTUDIANTE !

Vous aussi vous souhaitez participer à un concours de création étudiante ?

Le réseau des Crous est partenaire du prix de courts métrages scientifiques étudiants de Pariscience, et du prix franco-allemand de la photographie étudiante.

7 concours de la création sont également organisés par les Crous tous les ans ! Danse, théâtre, musique, BD, nouvelle, Film court, photo, [retrouvez tous les renseignements à ce lien](#) !